

高  
悲願の優勝!  
三十三回大会以来!

## 弓削高等学校

<https://ehm-yuge-h.esnet.ed.jp/>



### ゆめしま海道駅伝大会優勝!

1月15日に第66回上島町ゆめしま海道駅伝大会が行われ、弓削高校からは生徒3チーム、教員1チームが参加し、高校・高専の部で選抜チームが優勝を果たしました。12月から部活動の一環として運動部を中心にトレーニングをしてきました。走ることが苦手な生徒もいましたが、全員でトレーニングに前向きに取り組むムードを作れたことが選抜チームの優勝につながったと思います。6区で区間賞を取り勝利に貢献した岩越さんは「毎日の積み重ねがこの結果につながった。3年の最後をい



い形で締めくくることができた。1、2年生はラントレを生かして部活動を頑張ってほしい」と話してくれました。このトレーニング期間で鍛えてきたことを、次の部活動の大会や来年度の総体に生かしてもらいたいです。



### 栄養指導・租税教室（3年）

3年生を対象として1月16日に栄養指導、23日に租税教室を行いました。栄養指導では上島町健康推進課の栄養士の方とヘルスマエイスタッフの方にご指導いただきました。最後に味噌玉を作り、カップにできた味噌汁の塩分濃度を測りました。



### 島親さん募集!

県外生に対して食事等の面倒を見ていたい皆さまを募集します

連絡先 ☎ 77-2021  
弓削高校 教頭 正岡



## 弓削商船高等専門学校

<https://www.yuge.ac.jp/>



新造船「弓削丸」代船起工式  
12月12日、三菱重工マリタミシステムズ株式会社において、練習船「弓削丸」の代船起工式が挙行され、本校教職員、本校同窓会長、商船系高専校長および全船協会長ら23名が出席しました。



現練習船「弓削丸」は、平成6年に竣工され、当時の最新技術を集め建造された練習船として約

30年の長きにわたり未来の船舶管理を担う船長や機関長らを輩出してきました。

代船は10月に進水し、令和6年3月に引き渡される予定です。



### 公開講座「第2回バスケットボール教室」を開催

12月17日、第二体育館で公開講座「第2回バスケットボール教室」が開催され、近隣の小・中学

校より14名の参加がありました。

今年度2回目となるバスケットボール教室では、保護者の方にも参加していただき、コーンやラダーを使ってのステップ練習や、ドリブル対決、最後にグループ対抗戦を行いました。

気温の低い日でしたが、参加者は思い切り体を動かし、活気溢れる賑やかな講座となりました。



## 島おこし協力隊活動報告

### 令和4年度空き家・空き地情報バンクの状況報告

もう年度末!? 日本では一つの区切りの季節ですね。ここにちは、移住定住・空き家対策担当の中山です。さて今回は、上島町空き家・空き地情報バンク（以下、空き家バンク）の状況報告をさせていただきます。

令和2年度に移住定住促進ポータルサイト「かみじまライフ」の中に空き家バンクを新設し、翌年には空き地の登録も可能となりました。年々、補助金制度の内容も拡大しております。

過去5年間を振り返ると、令和2年度から物件登録数は常に20件以上です。令和3年8月から空き家バンクに登録する物件の登記名義人、変更にかかる費用に対して補助金が拡充されました。登記移転の手続きには時間を要するため、現在掲載準備中の物件もありますが、登録申請数で見れば合計24件となります。また、今年

度は物件の成約数が23件と過去最多となりました。町内外の多くの方が住まいを探されマッチングできただけが分かります。現在の空き家バンクの利用者登録数も過去最多の84人です。移住者数は令和3年度が最多の60人で、毎年平均約45人が移住していることになります。

結果の数字だけ見ても、住まい

#### ■空き家・空き地情報バンク物件登録件数

	H30年度	R1年度	R2年度	R3年度		R4年度		累計
	登録件数	成約件数	掲載準備中	空き家	空き地	空き家	空き地	
登録件数	10	11	28	21	3	15	1	89
成約件数	10	7	18	10	0	23	0	68
掲載準備中						7	1	8

※令和5年1月時点の集計値

島おこし協力隊  
中山なぎ

#### ■空き家バンク利用登録者数

	H30年度	R1年度	R2年度	R3年度	R4年度	合計
登録者数	16	25	57	65	84	247

※令和5年1月時点の集計値

#### ■移住相談件数・移住者数・移住世帯数（県内移住者含む）

	H30年度	R1年度	R2年度	R3年度	R4年度	平均
移住者数	25	53	45	60	45	45.6
世帯数	13	28	27	42	35	29

※令和5年1月時点の集計値



## 島おこし協力隊活動報告（公営塾） ゆめしま未来塾での2年間を終えて、これからの決意表明

ゆめしま未来塾の来住です。一昨年4月に講師に着任してから、あっという間に2年が経ちました。

教育現場により近い場所で、高校生の学びや成長に関わり、支援をしたいという思いで上島町にきました。当初は分からぬことや慣れないことも多く、職場・高校・地域の皆さんに助けていただいてばかりの日々だったことをよく覚えています。



▲今年度一緒に塾を運営してきた仲間たち

同僚や先生方と一緒に、高校生のそばで、高校生のために仕事ができることは、私にとってとても幸せなことでした。塾長を拝命してからは、塾の運営について考え、講師陣で話し合ったり、広報活動に高校の先生方と行ったり、町内中学校とコラボで上島町教育委員会の皆さんとお仕事をしたりと、弓削高生を中心として、かかわる人の輪が広がっていました。

その中で気付いたことがあります。生徒たちは、学校や塾だけでなく、地域からも学びを得て成長するということ。だからこそ、学校と地域は一体となって、生徒の学びのために協働するべきと考えます。



▲公営塾講師として弓削中学校に出前授業を実施  
公営塾で学んだことを活かし、来年度からは高校と地域をつなぐ魅力化コーディネーターとして精一杯頑張りたいと思います。

